

Agregar a favoritos



Edición del Lunes, 31-Ene-11					Usuario	Hemeroteca	Fuente				
INICIO	CEUTA	MELILLA	MARRUECOS	FORO FARO	MULTIMEDIA	BLOGS	SERVICIOS	ESPECIALES			
Editorial	Política	<b>Cultura</b>	Sociedad	Economía	Educación	Sanidad	Tribunales	Medio Ambiente	Sucesos	Deportes	Dominicales

**ESTAS EN:** [CEUTA](#) ▶ [CULTURA](#) ▶ 'LUZ Y MAR' EN MAGISTERIO

## 'Luz y Mar' en Magisterio

 Sábado, 29 de Enero de 2011 09:13 , **Rafael Delgado**


1



Ayer la Facultad de Educación y Humanidades que la Universidad de Granada tiene en la ciudad de Ceuta lucía sus mejores galas para celebrar Santo Tomás de Aquino, patrón de los estudiantes. Los chicos se anudaban las corbatas con poca maña y ellas se maquillaban apresuradamente para llegar guapas a la imposición de becas con la que se da la bienvenida a los alumnos de reciente incorporación.

En medio de este feliz ajetreo, el rector de la Universidad de Granada, Francisco González Rodeiro, inauguró ayer por la mañana la exposición 'Ceuta, entre la Luz y el Mar', compuesta por una selección de 40 de las 328 fotografías que componen el libro homónimo obra del fotógrafo ceutí Pepe Gutiérrez y editado por la Fundación Previo Convivencia.

La exhibición se compone de varias decenas de fotografías colocadas a lo largo del pasillo de la Facultad y que representan diversos aspectos de la ciudad (fortificaciones, viviendas, militares, etc.), pero con el nexo común de resaltar dos aspectos de Ceuta: por un lado, la conexión de luz y mar; por otro, la convivencia de las cuatro culturas.

Durante la presentación, Pepe Gutiérrez animó a los caballas a acudir a la Facultad para "descubrir una Ceuta que no están acostumbrados a ver, a través de los ojos de un fotógrafo. Las composiciones están estudiadas, no son por pura casualidad. Hemos evitado reflejar lo de siempre, las fotografías típicas y recurrentes. Se han buscado tomas desde lugares que no son de fácil acceso: azoteas, escaleras de bomberos, incluso el helicóptero", aseveró.

Respecto a la ubicación de la muestra, Gutiérrez no quiso esconder su entusiasmo: "estoy muy contento, estando en la Facultad la exposición queda abierta desde la mañana hasta la noche, pasa gente continuamente y tienes acceso a personas que normalmente no acuden a estas muestras. Quizás el único 'handicap' sea que está un poco alejada del centro, pero de todos modos hace tres meses organizamos otra exposición sobre Chauen y vinieron muchos más visitantes de los que teníamos previsto", añade.

Además de la cantidad de gente a la que llegará la exposición, Gutiérrez destaca que sean precisamente los futuros profesores quienes vean a diario su obra. "Es muy bueno tener el contacto con los estudiantes de Magisterio, quienes después serán ellos mismos profesores y transmitirán a sus alumnos el gusto por el arte, las sensaciones que pueden experimentar con la fotografía, para que las próximas generaciones también puedan disfrutarlas", comentaba entusiasmado el artista. Pero no sólo el autor muestra su alegría con la muestra, sino también los propios estudiantes. Eva nos comenta que le parece "una exposición muy bonita. Son sitios muy característicos de Ceuta, pero las fotografías están tomadas con un encuadre y una iluminación muy especial. Hace que nos demos cuenta de lo bonitos que son sitios por los que pasamos todos los días, pero en cuya belleza no solemos reparar", comenta mientras observa las imágenes con otro compañero.

Las fotografías estarán expuestas en la facultad ceutí hasta el 4 de marzo, después se mostrarán en el campus granadino. Además, la Fundación Premio Convivencia está negociando futuras exposiciones por la península donde se exhibirían en las Casa de Ceuta y en diversas instituciones culturales.



1



### Añadir Comentario:

#### Usuario registrado

 nombre  contraseña  

 Identifícate y tus comentarios se publicarán automáticamente, si no tienes cuenta [regístrate pulsando aquí](#).